

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 28. Juni 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Neuer Sand für Spielplätze

Dank der Unterstützung der Gelsenwasser AG werden aktuell zahlreiche Spielflächen durch den Baubetriebshof mit neuem Sand versehen. Das Unternehmen stellt insgesamt 300 Tonnen von dem Material zur Verfügung. Neu ausgestattet sind seit vergangener Woche bereits die Spielplätze „Goethestraße“, „Kita Holtwick“, „In der Borg“ und „Markenkamp“.

Der Baubetriebshof versieht die Sandkästen alle zwei Jahre mit neuem Material. Dadurch können die Kinder dann in frischem, schmutzfreiem Sand spielen, der wieder eine tolle Griffigkeit zum Spielen hat. Der alte Sand wird nicht einfach entsorgt, sondern als Fallschutz für andere Spielbereiche weiterverwendet. Im Laufe des Jahres erhalten noch die Spielplätze „Lorenkamp“, „Arenberg Straße“, Diegerot“, „Birkenallee“, Heckenweg Sythen“, „Paulskamp“ und „Klauskamp“ ihre Auffrischung. Außerdem wird die Sandspende dafür genutzt, um die neuen Spielplätze in den Baugebieten auszustatten. „Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung der Gelsenwasser AG, die uns ermöglicht, die Spielplätze einladend zu gestalten“, sagt Bürgermeister Andreas Stegemann.